

# POST

## Cipta Kondisi, Personel Polsek Klangeran Polresta Cirebon Laksanakan Patroli OBVIT

Panji R - [CIREBON.POST.WEB.ID](http://CIREBON.POST.WEB.ID)

Jul 9, 2023 - 18:46



Cirebon - Polsek Klangeran Polresta Cirebon terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya dengan melaksanakan kegiatan patroli Obyek Vital (OBVIT).

Personel Polsek Klangeran Polresta Cirebon melaksanakan patroli di sejumlah obyek vital, seperti bank, JNE, dan pangkalan ojek di wilayah Polsek Klangeran, Kabupaten Cirebon. Minggu (09/07/23)

Dalam pelaksanaan kegiatan ini, anggota Polsek Klangeran yang terlibat adalah Aiptu Sumanta dan Brigadir Burhan. Mereka bertugas untuk melakukan patroli di

sekitar obyek vital yang menjadi titik fokus dalam menjaga keamanan dan mencegah tindakan kejahatan.

Selama patroli, anggota Polsek Klangeran juga memberikan himbauan kepada masyarakat terkait kamtibmas dan kejahatan lainnya. Himbauan tersebut bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan membantu pihak kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman.

Iptu Ngatidja, SH.MH, Kapolsek Klangeran, mengungkapkan pentingnya kegiatan patroli OBVIT dalam menjaga keamanan obyek vital di wilayah Polsek Klangeran. Ia menekankan peran aktif anggota Polsek Klangeran dalam melakukan upaya preventif guna mencegah terjadinya tindak kejahatan. Kehadiran polisi di sekitar obyek vital diharapkan dapat memberikan rasa aman dan meningkatkan kepercayaan masyarakat.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., melalui Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto, mengapresiasi kegiatan patroli OBVIT yang dilakukan oleh Polsek Klangeran. Beliau menyampaikan bahwa patroli OBVIT merupakan salah satu strategi penting dalam menjaga keamanan obyek vital yang memiliki potensi kerawanan tinggi. Apresiasi juga diberikan kepada anggota Polsek Klangeran yang telah melaksanakan tugas dengan baik.

Polresta Cirebon berharap kegiatan patroli OBVIT ini dapat terus dilaksanakan secara rutin dan ditingkatkan untuk menjaga keamanan obyek vital di wilayah Kabupaten Cirebon. Dukungan serta partisipasi aktif dari masyarakat diharapkan dapat membantu pihak kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.